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Advogado de Jaguariúna 
Morre em Acidente na 

Rodovia Adhemar Pereira de 
Barros

Gustavo Reis é eleito vice-presidente 
da Associação Paulista de Municípios

O prefeito de Jag-
uariúna, Gustavo Reis, 
foi eleito nesta sexta-fei-
ra, 20 de dezembro, como 
primeiro vice-presidente 
da Associação Paulista 
de Municípios (APM). A 
eleição ocorreu em chapa 

única e unânime, con-
solidando Fred Guidoni, 
ex-prefeito de Campos do 
Jordão, como presidente 
da entidade e Gustavo 
Reis como uma das lider-
anças centrais. Reis, que 
também é presidente do 

Conselho de Desenvolvi-
mento da Região Met-
ropolitana de Campinas 
(RMC), destacou a im-
portância do novo cargo 
na APM para fortalecer 
o diálogo entre os mu-
nicípios.
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IPREM POSSE 
apresenta 

salto de 60% 
na carteira de 
investimentos 
na gestão que 

se encerra
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A Renovias registrou 
fluxo de 675.702 veícu-
los nos 345,6 quilôme-
tros da malha viária que 
faz a interligação entre 
Campinas, Circuito das 
Águas e sul de Minas 
Gerais, durante a Ope-

ração Natal. O fluxo foi 
aproximadamente 23% 
maior que a expectati-
va da concessionária, 
que previa durante a 
Operação Natal, a pas-
sagem de 547 mil veí-
culos. O esquema espe-

cial de segurança viária 
da Renovias foi reali-
zado entre zero hora 
de sexta-feira (20/12) 
e meia-noite de ontem 
(25/12). Neste período, 
foram realizados 1.052 
atendimentos aos clien-

tes, incluindo serviços 
de guincho, socorro 
mecânico, atendimen-
to pré-hospitalar, den-
tre outros. O Centro de 
Controle de Operações 
(CCO) da Renovias, que 
funciona 24 horas por 

dia, atendeu 669 cha-
mados neste período, 
tanto pelo 0800 quan-
to pelos telefones de 
emergência das rodo-
vias. Houve o registro 
de 16 acidentes, com 
10 feridos e 1 vítima fa-

tal. O mesmo esquema 
especial se repetirá na 
saída e retorno da festa 
de Réveillon. A Opera-
ção Ano Novo se inicia 
a zero hora de amanhã 
(27) e vai até 24h do dia 
1º de janeiro. 

Renovias registra fluxo de mais de 675 mil veículos durante 
Operação Natal e prevê tráfego de aproximadamente 490 

mil veículos para o Ano Novo

Na madrugada de sába-
do, dia 21 de dezembro, 
um trágico acidente na 
Rodovia Adhemar Pereira 
de Barros (SP-340), senti-
do Campinas, resultou na 
morte de Leandro Lara 
Antonelli, advogado de 
Jaguariúna, de 45 anos. O 

acidente ocorreu por volta 
das 3h20, no km 134. De 
acordo com informações 
da concessionária que 
administra a rodovia, há 
suspeitas de que a mo-
tocicleta conduzida pela 
vítima tenha colidido na 
traseira de um carro.

O Regime Próprio 
de Previdência So-
cial – RPPS dos Ser-
vidores Públicos Mu-
nicipais, gerido pelo 
Instituto de Previdên-
cia Municipal de San-
to Antônio de Posse 
– IPREM POSSE, teve 
um crescimento de 
60% no patrimônio em 
carteira nos últimos 
quatro anos, saltando 
de R$ 68,2 milhões 
em dezembro de 2020 
para R$ 109,1 milhões 
em novembro de 2024.

Homem 
Procurado 

por 
Homicídio é 
Capturado 

em 
Jaguariúna

Câmara Municipal devolve mais de 
282 mil reais a Prefeitura de Pedreira

Explorando o Som de 
Dudu Kanegae: O Artista 

de Jaguariúna e Seu Novo 
EP “A Melhor e Pior Coisa”
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Com o fechamento das 
contas de 2024, a Câma-
ra Municipal de Pedrei-
ra, devolveu, no início da 
manhã de sexta-feira, 20 
de dezembro, o valor de 
R$ 282.628,85 aos cofres 

da Prefeitura, montante 
economizado do duodéci-
mo que o Legislativo teve 
direito no exercício. O ato 
se deu no Gabinete do 
Prefeito Fábio Polidoro, 
com a presença do Presi-

dente do Legislativo José 
Luis Nieri, do Assessor 
Legislativo da Presidên-
cia Dr. Messias Duó dos 
Santos e do Secretário de 
Finanças José Homero 
Silingardi.

É com grande expecta-
tiva que nos preparamos 
para o lançamento do 
mais novo trabalho de 
Dudu Kanegae, artista e 
compositor de Jaguariú-
na, que promete marcar 

30 de dezembro de 2024 
com o EP digital “A Mel-
hor e Pior Coisa”. O pro-
jeto estará disponível no 
Spotify, YouTube e nas 
principais plataformas de 
música.

Na tarde de 21 de 
dezembro,  a  Pol íc ia 
Militar de Jaguariúna 
realizou a captura de 
um homem procura-
do pela Justiça pelo 
crime de homicídio. A 
ação teve início após a 
equipe ser acionada via 
COPOM para averiguar 
uma denúncia sobre a 
atitude suspeita de um 
indivíduo.
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O Conselho Mu-
nicipal de Defesa do 
Patrimônio Histórico 
(CONPHAAJ), preocu-
pa-se, desde a sua fun-
dação com a preserva-
ção dos bens culturais 
da cidade, haja vista que 
eles representam a his-
tória, a memória, a iden-
tidade do povo.  Alguém 
afirmou que uma cidade 
sem memória é uma ci-
dade sem passado e sem 
futuro. Sua missão é sal-
var o Passado Histórico, 
porque a cidade cresce 
vertiginosa e vertical-
mente. Urge salvar o seu 
Híper Centro Histórico! 
Se não houver critérios 
sensatos para seu desen-
volvimento, não sobrará 
mais nada de sua histó-
ria. Para tanto é preciso 
ter laços ou criar laços 
com a própria Terra. É 
preciso respeitar a ci-
dade e o seu povo, não 
se pode negar a ambos 
o mais fundamental di-
reito de cidadania: o 
conhecimento de sua 
história. É inegável a 
preocupação de uma so-
ciedade que atinge certo 
grau de conscientização 
sobre desenvolvimen-
to sustentável, quanto à 
preservação de seu Pa-
trimônio. 

Apenas o “Tomba-
mento” de seus bens 
culturais preservará seu 
Patrimônio Histórico, 
evitando que os mesmos 
venham a ser destru-
ídos ou mutilados em 
suas partes históricas 
essenciais. O presidente 
da França, Giscard Des-
tain, já em 1980, como 
acontece com toda Eu-
ropa, que já aprofundou 
muito seu estudo sobre 
História e preservação 
afirmava que investir na 
preservação da Histó-
ria era investir em Tu-
rismo e Economia. Dr. 
Joaquim Sabaté Bel, ar-
quiteto da Universidade 
Politécnica de Barcelo-
na afirmou:_ “É funda-
mental que Patrimônio 
Histórico e Desenvolvi-
mento caminhem jun-
tos, com o uso destes 
espaços históricos e a 
participação das comu-
nidades locais”. Hoje, 
aceita-se o tombamento 
do imóvel   com moder-
nizações  e adaptações 
dos espaços internos  
aos diversos usos . 

Sem dúvida, nestas 
declarações, percebe-
mos uma grande     mu-
dança de mentalidade. 
Um patrimônio cultural 
pode desaparecer, como 
tem acontecido, se os 
cidadãos não virem no 
prédio tombado uma 

herança que precisa ser 
cuidada, preservada e 
utilizada. Isto é, que pos-
sa atender, naquele mo-
mento, às necessidades 
do desenvolvimento, do 
progresso. Dr. Massa-
rani, sugere que antes 
de empreender a novas 
construções, é possível 
valorizar os prédios an-
tigos, históricos, recupe-
rando e restaurando as 
linhas de sua arquitetura 
e transformando e adap-
tando os mesmos em 
centro das necessida-
des do desenvolvimento 
atual. Antigas fábricas, 
estações ferroviárias, se-
des de fazendas, velhos 
casarões podem tornar-
-se magníficos locais de 
lojas, escritórios, centros 
culturais, museus, cen-
tros comerciais, bibliote-
cas, prédios públicos. 

E isso, diz o prof. 
Sabaté Bel, provoca a 
possibilidade de recu-
perar esse patrimônio 
e tirar benefício dele. 
Deve ocorrer a preser-
vação através da trans-
formação. É preciso 
transformar para con-
servar! É interessante a 
explanação do arquiteto 
espanhol, quando colo-
ca que é possível romper 

o conflito entre preser-
vação do patrimônio e 
especulação imobiliária. 
O patrimônio pode ser 
uma fonte de negócios, 
se explorado com visão 
e inteligência. É preciso 
gerar mais valias que sir-
vam para pagar o patri-
mônio. Entre Desenvol-
vimento e Manutenção 
do patrimônio não existe 
contradição. A preserva-
ção só se consegue com 
atualização contínua de 
um patrimônio ( reutili-
zação, adaptação, gera-
ção de novos empregos, 
melhoras das condições 
de vida dos habitantes 
da localidade...). 

Se o tombamento im-
pede o proprietário de 
fazer qualquer coisa no 
prédio, é punição, por-
que o prédio se acaba. 
Se permitir que os imó-
veis possam mudar par-
tes que não funcionam, 
possam ser atualizados, 
tendo serviços que não 
existiam, será um tom-
bamento adequado. 
Tombamento adequado 
é aquele que entende que 
não se muda aquilo que 
for essencial no patri-
mônio; isto será restau-
rado, recuperado. Tom-
bamento adequado será 
aquele que permitirá 
alterações, atualizações, 
adaptações nas partes 
não essenciais, naquelas 
que podem ser transfor-
madas para atender às 
necessidades do desen-
volvimento. Investir em 
cultura é investir em Tu-
rismo e Economia. Pre-
servemos a História de 
Jaguariúna, enquanto 
nos é dado! 

Tomaz de Aquino Pi-
res

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

PRESERVEMOS A HISTÓRIA 
ENQUANTO NOS É DADO!

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@lclider.com.br

Tel: (19) 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

ediTora JJ  lTda 
 cNPJ 01.611.958/0001-81

O VALOR DA VIDA

A vida é um bem precioso,
o maior presente de Deus.

Cuide bem da sua vida
e também dos filhos seus.

Quantos arriscam a vida
tentando salvar alguém?
Pouco importa se amigo,
faça isso e sinta-se bem.

O bombeiro se arrisca no fogo,
o salva-vidas, no mar bravio.

Alguém sem experiência
se arrisca entrando no rio.

Entre tantos mandatários,
espalhados pela Terra,
aparece o cavalo do cão
a provocar nova guerra.

A vida tem grande valor
para o papai, mamãe e vovó.

Tem médico humanizado
que se desdobra mesmo só.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio do silêncio, 
volume 15 da coleção Mensagens de fé (editoraoartifice.
com.br), em homenagem ao Dia do Salva-Vidas, que se 
comemora em 28 de dezembro. Todos os livros do autor 

são filantrópicos.

A saúde ocular dos 
nossos pets é tão im-
portante quanto a nos-
sa, e, muitas vezes, 
passa despercebida até 
que um problema mais 
grave surja. Durante o 
mês de junho, que de-
dicamos à conscienti-
zação sobre problemas 
dermatológicos e ocu-
lares, é fundamental 
destacar como pode-
mos cuidar da visão 
dos nossos Pets.

Um dos principais 
problemas oculares 
que afetam cães e ga-
tos é a catarata, espe-
cialmente em pets ido-
sos. A catarata causa a 
opacificação do crista-
lino, levando à perda 
gradual da visão. A de-
tecção precoce é cru-
cial para o tratamento 
eficaz, e isso pode ser 
feito através de exa-
mes regulares com um 
veterinário especiali-
zado. Manter uma die-
ta equilibrada e evitar 
traumas oculares tam-
bém ajudam a preve-
nir essa condição.

Úlceras de córnea 
são lesões na superfí-

cie do olho que podem 
resultar de arranhões, 
traumas ou infecções. 
Elas são extremamen-
te dolorosas e, se não 
tratadas, podem le-
var à perda da visão. 
Para prevenir úlceras 
de córnea, é impor-
tante evitar situações 
que possam causar 
danos aos olhos dos 
pets, como brigas com 
outros animais e am-
bientes com vegetação 
densa.

Glaucoma, uma 
condição que aumen-
ta a pressão dentro do 
olho, pode causar da-
nos ao nervo óptico e, 
eventualmente, levar à 
cegueira. O diagnósti-
co precoce é essencial 
para controlar a pro-
gressão da doença, e 
isso só é possível com 
check-ups regulares. 
Se o seu pet amado 
apresenta sinais como 
olhos vermelhos, dor 
ocular ou perda de vi-
são, procure um vete-
rinário imediatamen-
te.

Além dessas condi-
ções, algumas raças de 
cães e gatos são mais 

predispostas a proble-
mas oculares devido à 
sua anatomia. Raças 
braquicefálicas, como 
pugs e persas, têm 
olhos mais expostos 
e são mais propensas 
a lesões e infecções. 
Para essas raças, é ain-
da mais importante re-
alizar exames oftalmo-
lógicos frequentes.

Caro Leitor, a pre-
venção é sempre o me-
lhor remédio. Incorpo-
rar o cuidado ocular na 
rotina de saúde do seu 
pet amado pode preve-
nir muitos problemas 
sérios. Mantenha os 
olhos dos seus amigos 
peludos limpos, evite 
a exposição a agentes 
irritantes e realize exa-
mes regulares.

Se notar qualquer 
alteração na visão do 
seu pet, não hesite em 
procurar um veteriná-
rio. Proteger a saúde 
ocular dos nossos ani-
mais é garantir que 
eles possam viver uma 
vida longa, saudável 
e feliz ao nosso lado. 
Vamos cuidar bem dos 
olhos dos nossos pets!

PREVENÇÃO E CUIDADOS 
COM A SAÚDE OCULAR 

DOS PETS: DICAS 
ESSENCIAIS PARA 

PROTEGER A VISÃO DO 
SEU PET
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Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

ELEIÇÃO:

Chapa única e unânime, consolidou Fred Guidoni, ex-prefeito de Campos do Jordão, como presidente da entidade e Gustavo Reis como uma das lideranças centrais

De Jaguariúna 

O prefeito de Jag-
uariúna, Gustavo Reis, foi 
eleito nesta sexta-feira, 
20 de dezembro, como 
primeiro vice-presidente 
da Associação Paulista 
de Municípios (APM). A 
eleição ocorreu em chapa 
única e unânime, con-
solidando Fred Guidoni, 
ex-prefeito de Campos do 
Jordão, como presidente 
da entidade e Gustavo 
Reis como uma das lider-
anças centrais.

Reis, que também é 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 

Região Metropolitana de 
Campinas (RMC), de-
stacou a importância do 
novo cargo na APM para 
fortalecer o diálogo entre 
os municípios e buscar 
soluções regionais e in-
tegradas para as cidades 
paulistas.

“É uma honra repre-
sentar Jaguariúna e nossa 
região na APM, uma en-
tidade tão representati-
va e histórica no cenário 
municipalista brasileiro. 
Vamos trabalhar juntos 
para fortalecer ainda mais 
os municípios e lutar por 
avanços que beneficiem 
nossa população”, afirmou 

o prefeito.
A Associação Paulista 

de Municípios é uma das 
mais antigas entidades 
municipalistas do Brasil, 
criada em 1948 com o 
objetivo de defender os 
interesses das cidades do 
estado de São Paulo. Ao 
longo de seus mais de 70 
anos de existência, a APM 
tem se consolidado como 
um espaço de integração 
e apoio técnico e político 
para os gestores munic-
ipais.

A entidade promove 
debates, capacitações e a 
troca de experiências, bus-
cando fortalecer a autono-

mia das prefeituras e in-
centivar políticas públicas 
que melhorem a qualidade 
de vida dos cidadãos. Com 
a nova gestão, liderada 
por Guidoni e Gustavo 
Reis, a APM reforça seu 
compromisso de atuar em 
favor do desenvolvimento 
sustentável e equilibrado 
das cidades paulistas.

O mandato da nova 
diretoria marca um novo 
capítulo na história da 
APM, com a promessa 
de intensificar o protago-
nismo dos municípios na 
construção de políticas 
públicas estaduais e na-
cionais.

Gustavo Reis é eleito vice-presidente da 
Associação Paulista de Municípios

Renovias registra fluxo de mais de 675 mil veículos 
durante Operação Natal e prevê tráfego de 

aproximadamente 490 mil veículos para o Ano Novo

Da Redação

A Renovias registrou 
fluxo de 675.702 veículos 
nos 345,6 quilômetros da 
malha viária que faz a in-
terligação entre Campinas, 
Circuito das Águas e sul de 
Minas Gerais, durante a 

Operação Natal.
O fluxo foi aproxima-

damente 23% maior que 
a expectativa da conces-
sionária, que previa du-
rante a Operação Natal, 
a passagem de 547 mil 
veículos.

O esquema especial de 

segurança viária da Reno-
vias foi realizado entre zero 
hora de sexta-feira (20/12) 
e meia-noite de ontem 
(25/12). Neste período, 
foram realizados 1.052 
atendimentos aos clientes, 
incluindo serviços de guin-
cho, socorro mecânico, 
atendimento pré-hospita-
lar, dentre outros.

O Centro de Controle 
de Operações (CCO) da 
Renovias, que funciona 
24 horas por dia, aten-
deu 669 chamados neste 
período, tanto pelo 0800 
quanto pelos telefones de 
emergência das rodovias. 
Houve o registro de 16 
acidentes, com 10 feridos 
e 1 vítima fatal.

Diversas equipes da 
Renovias trabalharam em 

esquema de plantão na 
Operação Natal para ga-
rantir qualidade e agili-
dade no atendimento aos 
motoristas. Equipes de 
Inspeção de Tráfego, Aten-
dimento Pré-Hospitalar 
(APH) e Centro de Con-
trole Operacional (CCO) 
permaneceram à postos 
em pontos estratégicos das 
rodovias, com a Operação 
Visibilidade, visando o 
conforto e a segurança dos 
clientes.

Operação Ano Novo
O mesmo esquema es-

pecial se repetirá na saída e 
retorno da festa de Réveil-
lon.  A Operação Ano Novo 
se inicia a zero hora de 
amanhã (27) e vai até 24h 
do dia 1º de janeiro. A 

Renovias espera um fluxo 
de aproximadamente 490 
mil veículos para os próxi-
mos dias, nas rodovias que 
fazem a interligação entre 
Campinas, o Circuito das 
Águas e o Sul de Minas 
Gerais.

O tráfego mais intenso 
deve ser registrado, na 
saída, sentido interior, 
amanhã (27) das 16h às 
20h e no sábado (28) das 
8h às 13h. Para o retorno, 
sentido capital, o tráfego 
deve ser mais intenso na 
quarta-feira (1), das 16h 
às 20h.

O Sistema de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
da Renovias segue à dis-
posição 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta li-
gar 0800 055 9696 ou 

usar um dos telefones de 
emergência implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br. 

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovi-
as faz a interligação en-
tre Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas 
Gerais através das Rodo-
vias SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão de 
345,6 quilômetros.

Da Redação

O setor de alimentação 
fora do lar começa 2025 
com otimismo, segun-
do a pesquisa realizada 
pela Associação Brasileira 
de Bares e Restaurantes 
(Abrasel) em dezembro. 
O resultado aponta que 
73% dos empreendedo-
res espera um aumento 
nas vendas no primeiro 
trimestre do ano, compa-
rado ao mesmo período 
de 2024. No entanto, esse 
otimismo contrasta com 
os desafios enfrentados 
pelo setor em São Paulo, 
com o possível aumento 
da carga tributária previs-
to para janeiro de 2025 e 
que promete triplicar o 
ICMS para bares, restau-
rantes e padarias. A medi-
da, sinalizada pelo gover-
nador Tarcísio de Freitas, 
deve aumentar o imposto 
de 3,2% para 12%, preo-
cupa empresários e pode 
comprometer a recupera-
ção de muitos negócios, 
ainda marcados pelas dí-
vidas acumuladas durante 
a pandemia.

O presidente-executivo 
da Abrasel, Paulo Solmuc-
ci, reitera que, para haver 
uma tendência de melhora 
para a saúde financeira do 
setor, é necessário que se-
jam adotadas estratégias 
para tornar o ambiente fa-
vorável. Decisões como o 

aumento do ICMS em São 
Paulo são apontadas como 
exemplos de medidas que 
impedem completamente 
a recuperação do setor e 
geram impactos negativos 
em toda a cadeia.

“Estamos diante de 
um cenário desafiador. 
Apesar da confiança no 
crescimento das vendas, o 
aumento do ICMS em São 
Paulo é uma medida que 
ameaça a sobrevivência 
de milhares de empresas. 
Essa decisão não apenas 
impactará os empresários, 
mas também os consumi-
dores, que sentirão o au-
mento dos preços nos car-
dápios”, explica Solmucci.

Solmucci também faz 
um alerta sobre as conse-
quências sociais dessa po-
lítica tributária: “Triplicar 
o imposto em um estado 
como São Paulo, que con-
centra tantas empresas do 
setor, é como colocar uma 
âncora no caminho da re-
cuperação econômica”.

Desafios no final de ano
Apesar do otimismo 

para os primeiros meses 
de 2025, a inflação con-
tinua sendo um desafio 
importante para o setor, 
com 32% dos entrevista-
dos afirmando que não 
conseguiram reajustar os 
preços de seus cardápios 
nos últimos 12 meses. 
Para 60%, os reajustes 
foram realizados abaixo 

ou conforme a inflação, 
enquanto apenas 9% con-
seguiram realizar ajustes 
superiores à inflação. Es-
ses números refletem a 
pressão constante sobre 
as margens de lucro, espe-
cialmente com o aumento 
nos custos de insumos es-
senciais como alimentos e 
energia. Esses resultados 
indicam que, mesmo com 
as projeções de que as fes-
tas e confraternizações de 
fim ano ajudem a elevar 
o faturamento, as empre-
sas seguem enfrentando 
um desafio constante para 
se manterem de portas 
abertas, com dificuldade 
de equilibrar as contas a 
pagar e os impactos da in-
flação.

A pesquisa ainda mos-
tra que o endividamento 
no setor continua elevado, 
com 39% das empresas 
enfrentando dívidas em 
atraso, entre elas, impos-
tos federais (71%), im-
postos estaduais (48%), 
empréstimos bancários 
(35%), encargos traba-
lhistas e previdenciários 
(28%), serviços públicos 
como água, luz, gás e tele-
fone (25%), taxas munici-
pais (21%), fornecedores 
de insumos como alimen-
tos e bebidas (20%), alu-
guel (19%), fornecedores 
de equipamentos e servi-
ços (10%) e empregados 
(7%).

Pesquisa da Abrasel aponta otimismo dos bares e 
restaurantes para o primeiro trimestre de 2025
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LANÇAMENTO:

O projeto estará disponível no Spotify, YouTube e nas principais plataformas de música

É com grande expec-
tativa que nos prepara-
mos para o lançamento 
do mais novo trabalho 
de Dudu Kanegae, artis-
ta e compositor de Ja-
guariúna, que promete 
marcar 30 de dezembro 
de 2024 com o EP digital 
“A Melhor e Pior Coisa”. 
O projeto estará dispo-
nível no Spotify, YouTu-
be e nas principais plata-
formas de música.

Com uma trajetória 
que já inclui lançamen-
tos como Lembranças 
(2022), Dez Anos Sem 
Sucesso (2023), Déjà Vu 
(2023) e Displicencito-
mia (janeiro de 2024), 
Dudu vem consolidando 
sua identidade artística. 

Hoje, convidamos 
Dudu para falar sobre 
sua carreira, os desafios 
e aprendizados ao longo 
do caminho, e, claro, as 
expectativas para o lan-
çamento deste novo tra-
balho.

Dudu, é um prazer tê-
-lo conosco. Vamos con-
versar!

Trajetória Musical:
Dudu, sobre seu re-

pertório e projetos lan-
çados ao longo dos úl-
timos anos. Como você 
descreveria sua evolução 
como artista desde Lem-
branças até agora?

Eu tinha intenção de 
gravar apenas uma mú-
sica: A NOITE. Daí co-
nheci o produtor Victor 

Marcellus em Campinas 
e começamos os traba-
lhos. Aproveitei e tirei da 
gaveta outra canção de 
quase 30 anos, a LEM-
BRANÇAS mas no meio 
do caminho acabei es-
crevendo mais duas. Já 
em 2023 resgatei a DEZ 
ANOS SEM SUCESSO 
de autoria de um grande 
amigo e mais dois blues 
da mesma época de “A 
Noite” e “Lembranças”. 
E 2024 o trabalho foi 
apenas sobre as duas 
faixas a serem lançadas 
agora no dia 30 de de-
zembro.

Sobre o EP “A Melhor 
e Pior Coisa”:

O título do seu novo 
EP é bem intrigante. O 
que ele representa para 
você? Como foi o proces-
so criativo por trás das 
músicas que compõem 
este projeto?

Basicamente são situ-
ações e estórias: vividas 
ou ouvidas e daí é uma 
questão de tentar har-
monizar isso “contando 
um causo”, passando 
uma mensagem. E aí no 
estúdio, é escolher músi-
cos competentes que vão 
transformar os rascu-
nhos que faço em casa, 
em algo de qualidade. 
“A Melhor Pior Coisa” é 
também sobre o quanto 
algo pode nos ser bom 
mas também pode ser 
bem ruim às vezes.

Inspirações:

De onde vêm as ins-
pirações para as suas 
letras? Há algum artista 
ou momento específico 
que tenha influenciado 
esse EP?

Quando jovem es-
cutei muito Mutantes e 
Raul Seixas, e sempre 
gostei da versatilidade 
que esses dois nomes 
sempre tiveram em sua 
obra: que não tem uma 
estética, uma forma fixa 
ao longo da discografia e 
esse é um ponto que me 
atrai.

Expectativas para o 
Lançamento:

Quais são suas expec-
tativas para o lançamen-
to de “A Melhor e Pior 
Coisa”? Existe algo novo 
que você espera alcançar 
com este EP?

Como disse Sérgio 
Sampaio “lugar de qua-
dro é na exposição, lugar 
de música é no rádio”, 
o que acho importante 
mesmo ao artista inde-
pendente que conse-
gue produzir e publicar 
suas músicas é isto: que 
elas estejam disponí-
veis a quem se aventure 
a conhecer, apreciar, se 
emocionar e comparti-
lhar.

Planos Futuros:
Olhando para o futu-

ro, quais são seus próxi-
mos passos na carreira? 
Você já tem novos proje-
tos em mente ou o foco 
será total neste EP por 

enquanto?
Como agora já são 

praticamente dois anos 
entrando e saindo do 
estúdio e é sempre bas-
tante trabalho, o legal é 
que você vai maturando 
a metodologia, ficando 
mais pragmático mas 
quando se conclui um 

trabalho, você já fica ma-
tutando planos para no-
vas gravações que ainda 
estão na gaveta.

Mensagem aos Fãs:
Para fechar, qual 

mensagem você gostaria 
de deixar para seus fãs 
e para quem vai ouvir o 
novo EP?

Espero que apreciem! 
Seja as duas canções 
contidas neste novo tra-
balho ou nos lançamen-
tos anteriores, divirtam-
-se e compartilhem.

https://dudukane-
gae.hearnow.com põe só 
esse mesmo.... simplifica

Explorando o Som de Dudu Kanegae: O Artista 
de Jaguariúna e Seu Novo EP “A Melhor e Pior 

Coisa”
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ACIDENTE:

Homem Procurado por Homicídio é Capturado em 
Jaguariúna

Identificadas Vítimas 
do Duplo Homicídio 
em Santo Antônio de 

Posse

Advogado de Jaguariúna 
Morre em Acidente na Rodovia 

Adhemar Pereira de Barros

Na tarde de 21 de 
dezembro, a Polícia Mil-
itar de Jaguariúna re-
alizou a captura de um 
homem procurado pela 
Justiça pelo crime de 
homicídio.

A ação teve início após 
a equipe ser acionada via 
COPOM para averiguar 
uma denúncia sobre a 
atitude suspeita de um 
indivíduo. Durante o 
patrulhamento nas prox-

imidades do Parque Ser-
ra Dourada, nada foi 
constatado inicialmente. 
Porém, com informações 
fornecidas por popu-
lares, os policiais lo-
calizaram a residência do 
suspeito e descobriram 
que ele estava em seu 
local de trabalho.

Os agentes se dirigi-
ram à empresa onde o 
homem estava empre-
gado e, ao encontrá-lo, 

informaram-no sobre 
o mandado de prisão 
em aberto.  O docu-
mento, expedido em 20 
de dezembro de 2024, 
tem validade até 19 de 
dezembro de 2044.

Conduzido ao Distrito 
Policial, a investigadora 
confirmou a existência 
do mandado de prisão e 
levantou mais detalhes 
sobre o caso. O delegado 
de plantão, formalizou a 

ocorrência, registrando 
o Boletim de Ocorrência 
de Captura de Procura-
do.

Após os procedimen-
tos, o homem permane-
ceu detido e à disposição 
da Justiça para as devi-
das providências. A cap-
tura reafirma o compro-
misso das autoridades 
locais com a segurança 
pública e o cumprimento 
da lei.

Na noite de domin-
go, 22 de dezembro, 
um duplo homicídio 
abalou a cidade de San-
to Antônio de Posse. As 
vítimas foram identi-
ficadas como Maraiza 
Aparecida Maciel, de 
40 anos,  e  Carol ina 
Gabriela de Oliveira, 
d e  3 4  a n o s .  A m b a s 
foram alvejadas a tiros 
em circunstâncias que 
ainda estão sendo in-
vestigadas pela polícia.

Os corpos das víti-
mas foram encamin-
h a d o s  a o  I n s t i t u t o 

Médico Legal  (IML) 
de Campinas para ex-
ames periciais. Até o 
momento,  o  ve lór io 
das vítimas segue sem 
def in ição  de  data  e 
hora.

As autoridades in-
formaram que as in-
vestigações estão em 
andamento, e esforços 
estão sendo feitos para 
identificar e localizar 
o autor dos disparos. 
Qualquer informação 
que possa auxiliar na 
e l u c i d a ç ã o  d o  c a s o 
pode ser encaminha-

da anonimamente às 
forças policiais locais.

Na madrugada de 
sábado, dia 21 de dezem-

bro, um trágico acidente 
na Rodovia Adhemar 

Pereira de Barros (SP-
340), sentido Campinas, 
resultou na morte de 
Leandro Lara Antonelli, 
advogado de Jaguariú-
na, de 45 anos. O aci-
dente ocorreu por volta 
das 3h20, no km 134.

De acordo com in-
formações da conces-
sionária que administra 

a rodovia, há suspeitas 
de que a motocicleta 
conduzida pela vítima 
tenha colidido na tra-
seira de um carro. Após 
o impacto, o advoga-
do teria sido atrope-
lado por outro veícu-
lo que trafegava pelo 
local .  Peças de dois 
automóveis foram en-

contradas na cena, re-
forçando essa hipótese.

OAB de Jaguariúna e 
Santo Antônio de Posse 
expressou pesar pelo 
falecimento de Leandro 
Lara Antonelli, emitin-
do uma nota oficial:

“Hoje é um dia muito 
triste para a advocacia 
de Jaguariúna e Santo 

Antônio de Posse com a 
notícia do falecimento 
de Leandro Lara An-
tonelli em um acidente 
de moto. Que Deus o 
receba de braços abertos 
e console o coração dos 
familiares e amigos.”

A polícia investiga as 
circunstâncias do aci-
dente.

O acidente ocorreu por volta das 3h20, no km 134 e resultou na morte de Leandro Lara Antonelli, advogado de Jaguariú-
na, de 45 anos  

De Pedreira

Na noite desta quin-
ta-feira, 19 de dezem-

bro, foi realizada no 
Plenário da Câmara 
Municipal, a solenida-
de de Passagem de Che-

fia do Tiro de Guerra 
02-093 “José Alberto 
de Camargo” de Pedrei-
ra, entre o 1º Sargen-
to Bruno Carvalho de 
Araújo, que esteve co-
mandando a instrução 
nos anos de 2023 e 
2024, e o Sargento Sa-
muel Brezolin.

A solenidade contou 
com as presenças do 
Prefeito Fábio Polidoro, 
que também responde 
como Diretor do Tiro 
de Guerra, Presidente 
da Câmara José Luis 
Nieri, vereador Jedson 
Panegassi, Secretário 

de Administração e Re-
cursos Humanos Sér-
gio Aparecido de Santi, 
além de familiares, in-
centivadores e ex-ati-
radores e cabos do Tiro 
de Guerra de Pedreira.

O Prefeito Fábio Po-
lidoro agradeceu em 
nome da população pe-
dreirense ao 1º Sargen-
to Bruno Carvalho de 
Araújo pelos serviços 
prestados como Chefe 
de Instrução do Tiro de 
Guerra. “Desejo boas 
vindas ao Sargento 
Saumel Brezolin como 
novo responsável pela 

instrução aos jovens se-
lecionados para o ano 
de 2025”, enfatizou na 
ocasião o Prefeito de 
Pedreira.   

Durante a transmis-
são do cargo de Chefe 
de Instrução, o 1º Sar-
gento Bruno Carvalho 
de Araújo realizou a 
entrega da Chefia do 
Tiro de Guerra ao Sar-
gento Samuel Brezo-
lin. “Desde que recebi 
a missão de chefiar o 
Tiro de Guerra da ci-
dade de Pedreira, sem-
pre tive a intenção de 
passar todo o meu co-

nhecimento, valores e 
servir de exemplo para 
os jovens, espero ter 
influenciado e partici-
pado na formação do 
caráter de meus cabos e 
atiradores, o bem mais 
precioso da Sociedade 
Pedreirense”, ressaltou 
o 1º Sargento Bruno.

Ao final, os presentes 
a solenidade cumpri-
mentaram o ex-chefe 
de instrução, 1º Sar-
gento Bruno, e também 
o novo Chefe de Instru-
ção do Tiro de Guerra 
de Pedreira, Sargento 
Samuel Brezolin.

Sargento Samuel Brezolin é o novo Chefe de 
Instrução do Tiro de Guerra de Pedreira
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LEGISLATIVO:

O ato se deu no Gabinete do Prefeito Fábio Polidoro, com a presença do Presidente do Legislativo José Luis Nieri

De Pedreira

Com o fechamen-
to das contas de 2024, 
a Câmara Municipal 
de Pedreira, devolveu, 
no início da manhã de 
sexta-feira, 20 de de-
zembro, o valor de R$ 
282.628,85 aos cofres 
da Prefeitura, mon-
tante economizado do 
duodécimo que o Le-
gislativo teve direito no 
exercício. O ato se deu 
no Gabinete do Prefeito 

Fábio Polidoro, com a 
presença do Presidente 
do Legislativo José Luis 
Nieri, do Assessor Le-
gislativo da Presidência 
Dr. Messias Duó dos 
Santos e do Secretário 
de Finanças José Ho-
mero Silingardi.

Na ocasião, o Prefei-
to Fábio Polidoro exter-
nou ao Presidente da 
Câmara José Luis Nieri 
e os demais vereadores, 
pelo incansável traba-
lho em prol do Mu-

nicípio. “Certamente, 
todos, gravaram seus 
nomes na história da 
Cidade, pois, quando se 
trabalha pensando na 
melhoria da qualidade 
de vida dos morado-
res, quando as forças se 
unem, todos ganham, 
principalmente, a po-
pulação”, enfatizou o 
Prefeito Fábio Polido-
ro.

O presidente da Câ-
mara Municipal, Ve-
reador José Luis Nieri 

ressaltou que a econo-
mia se deu através de 
um trabalho enxuto, 
desenvolvido pelo Po-
der Legislativo. “A edi-
lidade gastou o que foi 
necessário para o bom 
andamento dos traba-
lhos, ressaltando que 
segundo levantamento 
realizado, a Câmara de 
Pedreira tem um dos 
menores custos de ma-
nutenção de toda a re-
gião”, enfatizou o Presi-
dente Nieri.

Câmara Municipal devolve mais de 282 mil reais 
a Prefeitura de Pedreira

De Santo Antônio de 
Posse

O Regime Próprio 
de Previdência Social 
– RPPS dos Servidores 
Públicos Municipais, ge-
rido pelo Instituto de 
Previdência Municipal de 
Santo Antônio de Posse – 
IPREM POSSE, teve um 
crescimento de 60% no 
patrimônio em carteira 
nos últimos quatro anos, 
saltando de R$ 68,2 mi-
lhões em dezembro de 
2020 para R$ 109,1 mi-
lhões em novembro de 
2024.

Além disso, o Institu-
to obteve o Certificado de 

Regularidade Previdenci-
ária (CRP) definitivo, que 
é uma espécie de “certi-
dão negativa” de débitos 
junto à Previdência Social 
e atesta que o órgão está 
em situação regular pe-
rante a lei previdenciária. 
Sua validação faz com que 
o município possa rece-
ber recursos do governo 
federal, celebrar acordos, 
contratos e convênios 
com órgãos e entidades 
vinculados à União, além 
de obter empréstimos e 
financiamentos por insti-
tuições financeiras fede-
rais. Há anos o CRP vinha 
sendo obtido de forma 
temporária ou judicial 

tendo que ser renovado a 
cada 180 dias.

Outra importante con-
quista que está prestes a 
acontecer é a obtenção do 
certificado Pró-Gestão, 
que valida boas práticas 
de gestão previdenciá-
ria, controle dos ativos e 
passivos financeiros e a 
adoção de ferramentas de 
transparência no relacio-
namento com os segura-
dos e a sociedade.

“Estamos encerrando 
esta gestão de forma bas-
tante positiva, entregan-
do o IPREM para a pró-
xima administração com 
todos esses avanços e ten-
do todas as contas apro-

vadas junto ao Tribunal 
de Contas. Agradeço a 
todos os conselheiros que 
são fundamentais para 
garantir a boa gestão do 
Instituto, aos funcioná-
rios, servidores públicos, 
aos aposentados e ao pre-
feito João Leandro Lolli 
que me confiou esta enor-
me responsabilidade que 
exerci com muita honra 
e dignidade. Obrigado a 
todos e boa sorte para a 
nova gestão que assumirá 
a partir de janeiro”, afir-
mou o diretor-presidente 
Hortencio Lala Neto (Tai-
nha), na última reunião 
realizada nesta gestão 
com os conselheiros.

Na noite de terça-feira, 
17 de dezembro, a Asso-
ciação Pró Vida – Posse 
realizou uma emocionan-
te cerimônia na Câmara 
Municipal de Santo An-
tônio de Posse, para cele-
brar a conclusão do Curso 
de Formação ao Trabalho 
por 20 jovens da 2ª Tur-
ma. Durante três meses, 
os participantes se dedi-
caram aos treinamentos 
para desenvolver habi-
lidades e competências, 
atividades realizadas nas 
dependências da sede da 

Igreja do Evangelho Qua-
drangular, com o objetivo 
de se prepararem para 
ingressar no mercado de 
trabalho.

Sob a coordenação de 
Margarete Bonfim, o pro-
jeto além dos treinamen-
tos, incluem workshop de 
profissões, visitas a em-
presas e faculdades, além 
de diversas atividades 
práticas, que proporcio-
naram aos jovens expe-
riências enriquecedoras 
para sua formação. Como 
resultado do projeto, três 

dos formandos foram 
contratados pela empresa 
Grimaldi, que é apoiado-
ra oficial da iniciativa.

A entrega dos certifi-
cados marca não apenas 
o fim de um ciclo, mas 
também o início de novas 
oportunidades para os jo-
vens que participaram do 
curso.

As inscrições para a 
próxima turma já estão 
abertas, e os interessados 
podem entrar em contato 
pelo número: (19) 99881-
6242.

A Associação Pró Vida 
– Posse segue com sua 
missão de transformar 
vidas por meio da capaci-
tação e inclusão no mer-
cado de trabalho, reafir-
mando seu compromisso 
com o futuro da juventu-
de da cidade.

O projeto é presidido 
pelo Pr. Romeu Rodri-
gues Junior, que exerce 
um papel fundamental 
na liderança e direciona-
mento das iniciativas da 
Associação.

Da Redação

Em uma iniciativa 
para melhorar a seguran-
ça viária e proporcionar 
mais conforto aos moto-
ristas, a rodovia Gov. Dr. 
Adhemar Pereira de Bar-
ros (SP-342) recebeu um 

complemento em sua si-
nalização horizontal en-
tre os quilômetros 240 e 
251, trecho entre Águas 
da Prata e a divisa com o 
sul de Minas Gerais.

Foram implantadas 
tachas refletivas ao lon-
go desse percurso, um 

recurso que potencializa 
a visibilidade noturna e 
em dias de chuva, ofere-
cendo uma experiência 
de condução mais segura 
e confiante ao motorista. 
Veja o vídeo do percurso 
clicando AQUI

As tachas refletivas 
são elementos funda-
mentais para a sinaliza-
ção viária moderna, pois 
proporcionam maior 
destaque e visibilidade 
mesmo em condições cli-
máticas adversas.

Com o objetivo de 
reduzir os riscos de aci-
dentes e orientar os con-
dutores, a implantação 
desse dispositivo reforça 

o compromisso da Reno-
vias com a conservação e 
modernização das rodo-
vias.

A iniciativa faz parte 
de um plano abrangen-
te de melhorias na in-
fraestrutura rodoviária, 
buscando atender às ne-
cessidades dos clientes e 
garantir maior eficiência 
no fluxo de tráfego. Este 
avanço também reflete a 
preocupação da conces-
sionária em atender aos 
padrões mais elevados 
de qualidade e segurança 
no sistema viário.

Programa de Redução 
de Acidentes

Além de investir cons-

tantemente em melho-
rias na infraestrutura 
das rodovias, a Renovias 
tem reforçado suas cam-
panhas educativas a fim 
de conscientizar quem 
trafega pelas rodovias 
sobre atitudes seguras 
que podem prevenir aci-
dentes.

Ao longo de toda a 
malha concedida, pai-
néis com mensagens 
educativas referentes à 
campanha “Quem vai se-
guro, volta bem” orien-
tam sobre a proibição do 
uso de celular ao volante, 
a obrigatoriedade do uso 
do cinto de segurança e 
de se respeitar os limites 

de velocidade, dentre ou-
tros temas.

Além disso, a Reno-
vias tem atuado nos mu-
nicípios lindeiros, com 
ações de segurança em 
parceria com as Guardas 
Civis Municipais, Polícia 
Militar e Bombeiros.

O resultado das cam-
panhas de segurança é 
a redução significativa 
do número de acidentes 
com vítimas fatais. No 
comparativo entre janei-
ro a novembro de 2023 
com o mesmo período de 
2024, a concessionária 
Renovias registrou redu-
ção de 19% em acidentes 
com mortes.

IPREM POSSE apresenta salto de 60% na carteira 
de investimentos na gestão que se encerra

Jovens recebem certificados de conclusão no 
Curso de Formação ao Trabalho da Associação 

Pró Vida – Posse

Rodovia SP-342 recebe reforço na sinalização 
para aumentar a segurança viária
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